

Männer-Gesang-Verein & Damenchor Urbach

Advent – Konzert für unsere Bewohner und Freunde am 13.12.2017



Zur guten Tradition gehört in unserem Haus, dass an einem Mittwochabend im Advent der Männergesangverein Urbach und der Damenchor Urbach zum **Adventssingen im Foyer des Altenzentrums** einlädt: Am 13. Dezember war es wieder soweit, die Sänger und Sängerinnen stellten sich im Treppenhaus auf, das Klavier stand bereit. Wie groß war dann aber die Überraschung, als tatsächlich noch einmal der Nikolaus auftrat und in einer launischen Rede erst einmal alle begrüßte und dann viele Ereignisse aus dem Altenzentrum und aus Porz ansprach. Nachdem er speziell den neuen Chorleiter Michael Bertelmann vorgestellt hatte, wurden von den Chören einzeln oder gemeinsam alte und neue Lieder vorgetragen.

Besonders freuen wir uns, dass die Chöre auch mit unseren Bewohnern gemeinsam einige bekannte Weihnachtslieder singen. Bei dieser Gelegenheit übergaben die Vorsitzenden des MGV, Norbert Becker und Heidi Nährbaß im Namen des Damenchores eine Spende für den Förderverein des Altenzentrums. Heimleiter Albert Thönniges dankte im Namen aller Zuhörer den Chören für diesen stimmungsvollen Abend und für die langjährige intensive Verbundenheit zum Altenzentrum

